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○ 学校運営協議会（教育相談室） １０：００～１１：００ 

 

 

 

 

１ 開 会 

     ・学校長挨拶 

 

２ 説 明 ・協 議 

（１）義務教育学校準備委員会総務部会より 

 

（２）学校運営協議会委員から 

 

（３）その他 

 

 

 

３ 閉 会 

 

小中一貫教育コーディネーター 上野 保久 様 

学校運営協議会委員 

 伊澤 行雄 様   小室 佳子 様   田口 裕之 様   

伊澤 美智江 様  宇賀地 平 様   舘野 勝 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和元年度 第３回 学校運営協議会 

                     ８月２４日（土）１０：００～１１：００                           

吉田東小学校 相談室  にて 

                                            記録 髙山  

 参加者 １０名  

１ 開会 

２ 学校長挨拶 

 今回、学校運営協議会では、義務教育学校準備委員会で出た議題をご検討いただきた

く臨時で開催させていただいた。よろしくお願いいたします。 

 

３ 協議 

（１）義務教育学校準備委員会より 

・伊澤委員：タイムスケジュールがタイトになっている。校名の募集やスクールバスにつ

いてなど、こちらの要望をお伝えするにはこのように検討の機会が必要にな

ってくる。 

・舘野委員：校名の募集の用紙が回覧板で回っていない自治会もある様子。見逃しもあり

そう。 

・小室委員：閉校の理由が、人数が少なくなっているからとしか認識していないお年寄り

もいる。７０人もいるのだからなぜ閉校にするのかなどという声もいまだに

ある。 

・校長：思った以上に時間がないという現状。メモリアルコーナーに残すことについても

前から検討事項にしているので、今日はある程度話を進めていきたい。 

・教頭：スクールバスについて、停留所についての検討も。 

①メモリアルコーナーに残すもの 

・校長：資料の「新校・旧校」という欄について。２か所にと考えていいか。 

・上野：明確に決まっていないが、まずは、２か所で考えてよい。 

・上野：飾りきれないのでは…と考えずに、何を残したいかを考えてよい。 

  

・歴代校印…○ 

   ・航空写真…○ 

   ・歴代校長の写真…○ 

   ・歴代 PTA会長写真…吉東小にはない 

   ・学校名プレート…何カ所かある→探して確認 

   ・校歌額…○ 

   ・思い出のアルバム…卒業アルバムを残す 



   ・古い教科書…大正、昭和初期のものなどがあれば→校内を探してみる 

   ・児童作品…なし 

   ・古地図…なし 

 ※学校にあるものは新校へ、地域の各家庭にあるのもで寄贈していただけるものは旧校 

   ・校旗を額装して飾る（４校共通で作るとよいか） 

   ・建物の校章を外して飾る 

 

 

・田口委員：今飼っている生き物、うさぎや金魚などはどうするか 

・教頭：池はないので鯉は新校へは持って行けない。飼育小屋のみ。 

 

②スクールバスの停留所について 

・教頭：どこかよいところはないか 

    基本は、吉東小、東公民館、ふれあい館の３か所か。 

・田口委員：基本的な場所は決めて、毎年登校する児童の住まいの場所を加味して柔軟に

検討してもらえるとよい。 

・上野：地区ごとに決められるとよいか 

・舘野委員：川島などは人目に付かない。吉東小に来た方がよいか。 

・伊澤委員：各自治会に１か所くらいあるよよいが。 

 

③その他 

・伊澤委員：学童はどうなるのか？ 

・上野：新校内に作る予定とのこと。 

・教頭：今の吉東小のミーティングルームの学童が残るとよい。→要望する。 

 

（２）学校運営協議会より 

・教頭：除草お世話になり、きれいになりました。 

・上野：学校運営協議会の組織も、義務教育学校として作っていくことの検討に入る。 

・教頭：夏休み中、子ども達の様子は 

・校長：水の事故等気になるが、この地域で川や用水路、遊んでいる現状はあるか？ 

・伊澤委員：あまり見ない。 

・田口委員：「吉田地区市民活動検討委員会」を９月７日に東公民館で行う予定。 

地域活性化についての会議で、小学校跡地活用について話し合う予定。発起人

が伊澤さん、百武さん。 

・田口委員：資料のリスト化のボランティアも募るとよいのでは。 

４ 閉会 



 

 

 


